

# Raih Saldo OVO Gratis Hingga Rp34 Ribu dengan Promo Happy dari Alfagift!

Category: Bisnis

15 September 2023



**Prolite** – Khusus untuk pengguna OVO yang baru bergabung atau yang telah setia, ada kesempatan istimewa untuk mendapatkan saldo OVO gratis senilai Rp34 ribu.

Promo ini diberikan oleh merchant partner Alfagift dan merupakan bagian dari promo cashback yang sedang berlangsung pada bulan September 2023.

Untuk memanfaatkan promo saldo OVO gratis ini, pelanggan hanya perlu melakukan transaksi dengan OVO Cash di Alfagift.

Keuntungan dari promo cashback ini dapat dinikmati baik oleh pelanggan yang telah lama berbelanja di Alfagift maupun pelanggan baru yang ingin mencoba layanan mereka.

Dengan begitu, pelanggan dapat lebih menikmati berbelanja dan

bertransaksi dengan OVO, mendapatkan manfaat ekstra melalui promo ini.

## **Alfagift Hadirkan Beberapa Promo Cashback Saldo OVO Gratis yang Menggiurkan!**



*Langsung tancap gas buat dapetin cashback OVO dari Alfagift !  
– OVO*

Penting untuk diingat bahwa ada beberapa promo cashback saldo OVO gratis yang ditawarkan oleh Alfagift, yang dapat membuat pelanggan semakin bahagia.

Namun, besaran nominal saldo yang diberikan dalam promo-promo tersebut berbeda-beda, tergantung pada jumlah minimum transaksi yang dilakukan.

Pertama, ada promo reguler yang memberikan cashback senilai Rp10 ribu OVO Points.

Untuk memenuhi syarat promo ini, pelanggan Alfagift perlu melakukan transaksi minimal sebesar Rp125 ribu dengan menggunakan metode pembayaran OVO Cash.

Oleh karena itu, bagi pelanggan setia yang ingin mendapatkan saldo OVO gratis, sangat disarankan untuk melakukan transaksi sebelum tanggal 30 September 2023.

Selanjutnya, ada promo semarak ulang tahun Alfamart yang menawarkan cashback senilai Rp12 ribu OVO Points.

Untuk mendapatkan cashback OVO Points senilai Rp12 ribu dalam promo semarak ulang tahun Alfamart, pelanggan hanya perlu melakukan transaksi dengan nilai minimum sebesar Rp150 ribu.



*Langsung tancap gas buat dapetin cashback OVO dari Alfagift !  
– OVO*

Penting untuk selalu menggunakan metode pembayaran OVO Cash agar memenuhi syarat dan bisa mendapatkan cashback saldo OVO gratis tersebut.

Pelanggan memiliki kebebasan untuk mengumpulkan saldo OVO gratis dari transaksi yang dilakukan di merchant partner Alfagift.

Sebagaimana diketahui, pengguna OVO yang bertransaksi di merchant partner memiliki peluang yang lebih besar untuk mendapatkan cashback OVO Points.

Sebagai tambahan informasi, OVO Points yang sudah dikumpulkan oleh pengguna OVO dapat ditukarkan kembali di merchant partner yang menerima pembayaran dengan OVO Points.

Dengan OVO Points, pengguna OVO dapat berbelanja barang dan jasa tanpa perlu menggunakan saldo OVO Cash.

Namun, perlu diingat bahwa tidak semua pembelian atau pembayaran akan menerima OVO Points, jadi penting untuk memeriksa ketentuan promo dengan seksama.